

Mitteilung GeGA*vom 10. Juli 2015*Inkrafttreten:
01.06.2015**über die terminologische Anpassung
der kantonalen Gesetzgebung an die neue Bezeichnung
der Vereinigung der Magistraten und höheren Beamten
der Freiburger Kantonsverwaltung***Das Amt für Gesetzgebung des Kantons Freiburg*

gestützt auf Artikel 24 des Gesetzes vom 16. Oktober 2001 über die Veröffentlichung der Erlasse (VEG);

gestützt auf den Beschluss der Generalversammlung dieser Vereinigung von Mai 2015;

teilt Folgendes mit:

1. Die Erlasse, in denen die Vereinigung der Magistraten und höheren Beamten der Freiburger Kantonsverwaltung namentlich erwähnt wird, müssen terminologisch angepasst werden, da ihr Name in Vereinigung der höheren Kader und Magistratspersonen des Staates Freiburg geändert worden ist. Es handelt sich um folgende Erlasse:
 - a) Gesetz vom 17. Oktober 2001 über das Staatspersonal (StPG) (SGF 122.70.1, Art. 8 Bst. f und Art. 128 Abs. 1);
 - b) Gesetz vom 12. Mai 2011 über die Pensionskasse des Staatspersonals (PKG) (SGF 122.73.1, Art. 10 Abs. 3 und Art. 19 Abs. 3 und 5);
 - c) Verordnung vom 24. April 2007 über die Sicherheit und den Gesundheitsschutz am Arbeitsplatz in der Kantonsverwaltung (SGF 122.0.81, Art. 7 Abs. 2);
 - d) Verordnung vom 30. Mai 2012 über die Weiterbildung des Staatspersonals (SGF 122.70.13, Art. 10);
 - e) Reglement vom 11. Juni 1991 über das Verfahren zur Bewertung und Einreihung der Funktionen des Staatspersonals (SGF 122.72.22, Art. 2 Abs. 2 Bst. c).

2. Diese Mitteilung bildet den in Artikel 24 Abs. 2 VEG vorgesehenen Hinweis.

Der Vorsteher des Amtes für Gesetzgebung:

A. SCHOENENWEID-BUTTY